
Muss sowas sein?
Beitrag von „Johann B. Rutherford“ vom 17. Oktober 2007, 14:14

Zurück zum Thema:

Ist wohl eher Geschmackssache. Einen elektrischen Stuhl zu zeigen oder einen leeren Balgen
zum erhängen ist makabar aber tragbar. Es dient mehr zur unterstreichung.

Allerdings ein Bild von echten Erschiessungen oder tötungen von Menschen rein zu stellen ist
schon geschmacklos (auch wen man die Komponente nur betonen will).
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